

Präsident **Roy Garré, Bundesstrafrichter, Bundesstrafgericht, Viale Stefano Franscini 7, Postfach 2720, 6501 Bellinzona**
☎ 091 822 62 62, E-Mail: roy.garre@bstger.ch

Sekretariat **Mia Fuchs, Bundesverwaltungsgericht, Postfach, 9023 St. Gallen,**
☎ 058 705 25 50, E-Mail: mia.fuchs@bvger.admin.ch, info@svr-asm.ch; www.svr-asm.ch

Protokoll der Generalversammlung vom 28. November 2014

Ort: Schweizerhof, Luzern

Zeit: 09:15 Uhr

Traktanden:

- 1. Protokoll der Generalversammlung 2013**
- 2. Jahresbericht 2014**
- 3. Rechnung 2013**
- 4. Budget 2015**
- 5. Ergänzungswahl (Nachfolge Florence Aubry Girardin)**
- 6. Vereinsjahr 2015 (Ausblick)**
- 7. Anträge und Verschiedenes**

Der Präsident, Roy Garré, begrüsst die anwesenden Mitglieder. Anträge zuhanden der Generalversammlung sind keine eingetroffen.

1. Protokoll der Generalversammlung 2013

Sowohl die Traktandenliste der heutigen als auch das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 8. November 2013 sind auf der Website www.svr-asm.ch platziert worden. Die Traktandenliste und das Protokoll werden ohne Wortmeldungen aus dem Plenum unter Verdankung des Protokollführers, Jürg Steiger, genehmigt.

2. Jahresbericht 2014

Der Jahresbericht 2014 wurde ebenfalls auf der Homepage aufgeschaltet. Der Vorstand hat sich insgesamt zu vier Sitzungen getroffen und verschiedene Themen behandelt. Er verfasste diverse Vernehmlassungen auf kantonaler wie auch eidgenössischer Ebene. Diese und weitere Details sind auf der Homepage zu finden.

Als Besonderheit des vergangenen Jahres ist auf die Schaffung der Ethik-Kommission hinzuweisen, die mit der Statutenänderung anlässlich der letzten Generalversammlung eingeleitet wurde. Der Vorstand erliess zunächst ein Reglement und setzte anschliessend die Kommission ein. An der Vorstandssitzung vom 18. Juni 2014 wurden folgende Kommissionsmitglieder gewählt: Peter Albrecht, Kathrin Dietrich, Emanuela Epiney-Colombo, Stephan Gass, Franziska Plüss, Christian Trenkel und Nathalie Zufferey Francioli. In der Ergänzungswahl vom 15. September 2014 wurde Olivier Bindschedler Tornare als weiteres Mitglied gewählt.

Christian Trenkel und Nathalie Zufferey bedanken sich im Namen der Ethik-Kommission beim Vorstand für die bisherige Unterstützung. Eigentliche inhaltliche Resultate können zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht präsentiert werden. In organisatorischer Hinsicht fanden im September und Oktober die ersten beiden Sitzungen statt, in denen sich die Kommissionsmitglieder kennen gelernt haben und ein erster inhaltlicher Ideenaustausch erfolgt ist. Die Kommission hat zudem beschlossen, ihre Organisation und Arbeitsweise vorläufig nicht näher zu reglementieren. Für ein Minimum an Struktur und die Kommunikation nach aussen wurden aber mit Christian Trenkel ein "Präsident" sowie Nathalie Zufferey eine "Vize Präsidentin" bestimmt. Die Mitglieder der Vereinigung werden aufgerufen, sich bei ethischen Fragestellungen an die Kommission zu wenden.

3. Rechnung 2013

Patrick M. Müller stellt die Rechnung vor. Diese schliesst mit einem Reingewinn von Fr. 18'723.52. Die Rechnung und Bilanz lagen beim Eingang auf. Die detaillierte Rechnung mit allen Belegen kann auf Wunsch eingesehen werden. Als erfreulich hat sich insbesondere die Entwicklung bei der Mitgliederzahl gezeigt, die zu einem Mehrertrag von über Fr. 5'000.-- geführt hat. Es gibt keine Fragen oder Bemerkungen aus dem Plenum.

Die Rechnung 2013 wurde im Hinblick auf die Generalversammlung von den beiden Revisoren, Petrina Bühlmann-Büeler und François Reinhard, geprüft. Diese befanden die Rechnung für korrekt und mit den Belegen übereinstimmend und empfehlen in ihrem Revisorenbericht zuhanden der Generalversammlung, die Rechnung zu genehmigen und dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Es gibt keine Fragen oder Bemerkungen aus dem

Plenum. Die Rechnung wird ohne Gegenstimme oder Enthaltungen genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt.

4. Budget 2015

Patrick M. Müller präsentiert das Budget 2015. Dieses sieht Einnahmen von insgesamt Fr. 103'600.-- und Ausgaben von Fr. 102'000.-- vor. Die Versammlung stimmt dem Budget ohne Wortmeldungen, einstimmig und ohne Enthaltungen zu.

5. Ergänzungswahl (Nachfolge Florence Aubry Girardin)

Im Jahr 2014 ist Florence Aubry Girardin aus dem Vorstand ausgetreten. Roy Garré dankt ihr für ihren grossen Einsatz und überreicht ihr einen Blumenstrauss. Der Vorstand schlägt als Nachfolgerin Marie-Chantal May Canellas, Richterin am Bundesverwaltungsgericht, vor. Sie stellt sich der Versammlung kurz vor. Die Versammlung wählt Marie-Chantal May Canellas per Akklamation zum neuen Vorstandsmitglied.

6. Vereinsjahr 2015 (Ausblick)

Roy Garré hebt zwei Themen hervor. Zum Einen wurde im Vorstand diskutiert, einen Tag der offenen Türe zu fördern und zu koordinieren. Rückmeldungen dazu von Seiten der Mitglieder werden gerne entgegen genommen. Zum Anderen ist eine Offerte vom MAZ (die Schweizer Journalistenschule) ausstehend, wobei es um eine Ausbildung für Richterinnen und Richter gehen soll. Weitere Informationen werden im Laufe des Jahres folgen.

7. Anträge und Verschiedenes

Aus dem Kreis der Mitglieder sind keine Anträge eingegangen.

Schluss der Versammlung: 9:50 Uhr

Für das Protokoll
Mia Fuchs